



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

LKA-Infomobil in Blankenburg

Blankenburg – Im Rahmen der kommunalen Kriminalprävention haben interessierte Bürger, Vereine, Einrichtungen, Institutionen und Gewerbetreibende die Möglichkeit, sich am Montag, den 27.09.2021, in der Zeit von 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr im Informationsmobil des Landeskriminalamtes auf dem Groß-Parkplatz des Nordharz-Centers im Gewerbegebiet Lerchenbreite beraten zu lassen. Im Mittelpunkt dieses Termins steht im Hinblick auf die bevorstehende dunkle Jahreszeit das Thema „Einbruchsschutz“. Darüber hinaus werden aber auch Tipps zum Schutz vor Diebstahls- und Betrugsdelikten gegeben. Anlässlich des Beratungstermins gibt es auch die Möglichkeit, mit den örtlich zuständigen Regionalbereichsbeamten des Polizeireviers Harz ins Gespräch zu kommen.

Kradfahrer nach Unfall schwer verletzt

Drei-Annen-Hohne – Am 23.09.2021 verletzte sich ein Motorradfahrer aus den Niederlanden nach einem Verkehrsunfall schwer, sodass er mit einem Rettungshubschrauber in eine Unfallklinik geflogen wurde. Nach bisherigem Ermittlungsstand befuhr der 60-jährige Biker mit einem Motorrad „Kawasaki“ die Landesstraße 100 in Drei-Annen-Hohne in Richtung Schierke. Gegen 15:40 Uhr kam er kurz hinter dem Ortsausgang von Drei-Annen-Hohne in einer Linkskurve nach rechts von der Fahrbahn ab, stieß gegen ein Pkw und prallte in weiterer Folge gegen einen Findling. Dabei verletzte sich der Biker schwer. Am Krad, welches abgeschleppt werden musste, entstand ein geschätzter Sachschaden in Höhe von ca. 5.000 Euro.

Quadfahrer nach Fluchtversuch gestellt

Halberstadt – Am 24.09.2021 stellten die Beamten einen 38-jährigen gegen 06.55 Uhr auf einem Feld in den Langen Stücken, nachdem dieser versuchte, sich mit einem Quad, an dem keine Kennzeichen angebracht waren, der Kontrolle zu entziehen und dieser sich bei der Flucht mit dem Fahrzeug auf dem Acker festgefahren hatte. Ein Drogenschnelltest reagierte bei dem Mann positiv auf Cannabis. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den 38-jährigen ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen. Darüber hinaus war der Mann nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis.

Motorradfahrer nach Unfall schwer verletzt

Halberstadt – Am 24.09.2021 verletzte sich ein 17-jähriger Fahrer eines Leichtkraftrades „Yamaha“ bei einem Verkehrsunfall schwer, sodass er durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht werden musste. Nach bisherigem Ermittlungsstand befuhr ein 77-jähriger mit einem Pkw VW die B 79 aus Richtung Harsleben kommend, um gegen 08:45 Uhr nach links in Richtung Osttangente/Gessnerstraße abzubiegen. Dabei übersah er den aus Richtung B 81 kommenden Kradfahrer und stieß mit diesem zusammen. Der 17-jährige verletzte sich dabei schwer, der 77-jährige sowie seine 76-jährige Beifahrerin leicht.

Ladendetektiv stellt drei Ladendiebe

Halberstadt – Am 23.09.2021 stellte ein Ladendetektiv drei Ladendiebe in einem Supermarkt in der Braunschweiger Straße, nachdem diese gegen 15:05 Uhr versuchten, Lebensmittel und Tabakwaren im Gesamtwert von 47 Euro in einem Rucksack bzw. einer präparierten Jacke zu entwenden. Die Beamten leiteten entsprechende Ermittlungsverfahren gegen die drei aus

Georgien stammenden Männer im Alter von 19, 30 und 45 Jahren ein.

Verdacht der Brandstiftung

Halberstadt – Am 23.09.2021 entstand bei einem Brand in einem leerstehenden Wohngebäude ein geschätzter Sachschaden in Höhe von ca. 50.000 Euro.

Nach bisherigem Ermittlungsstand brach der Brand im ersten Obergeschoss des Gebäudes in der Gröperstraße gegen 19:10 Uhr aus. Zur Brandbekämpfung kamen 24 Kameraden der Feuerwehr mit acht Fahrzeugen zum Einsatz. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen Brandstiftung eingeleitet und die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de